

HELENE RENARD  
A2 MATIN BONHEUR  
LES REVES

PARIS LE 25 FEVRIER 92

à Madame Marie José Mauny

Madame,

Je vous remercie infiniment d'avoir pris la peine de m'écrire le témoignage que vous vouliez me faire partager. Je vous crois tout à fait car je sais qu'il y a des "visites" qui ne sont pas des rêves. Je regrette de ne pas avoir eu connaissance de votre expérience avant d'avoir fini mon livre sinon je vous aurais demandé la permission de pouvoir le publier ! mais c'est toujours après un livre qu'on reçoit les meilleurs exemples!...

Je partage votre point de vue que vous êtes l'objet d'une grande faveur d'avoir eu cette visite de votre époux. Ce n'est pas le cas de tout le monde. Combien de mères ayant perdu un enfant m'écrivent désespérées de n'avoir aucun contact ni aucune certitude.

Croyez, madame, en mes sentiments de sympathie.

hélène Renard

